

## NOTA DE PRENSA n.º 028-2023-GORE-ICA/ORII



Lo anhelado: un establecimiento que ofrezca a la ciudadanía atención de calidad, consejería profesional, medicamentos seguros, eficaces y de bajo costo ya está a su disposición. Hoy, el gobernador regional, Jorge Hurtado, inauguró la segunda sede de la Farmacia Institucional de la Dirección Regional de Salud.

El recinto farmacéutico está ubicado en la calle Bolívar 362 (a unos metros del cruce con la calle Chiclayo), la atención será de lunes a sábado de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., la responsable es Guendy Ccoillo. Podrás encontrar precios bajísimos, superpromociones en medicinas como paracetamol, ibuprofeno, naproxeno, amoxicilina, entre otros.

La madrina fue la químico farmacéutica Haydeé Matta, participaron el gerente general, Gabriel Calderón, el director regional de Salud, Víctor Montalvo, y el director de Medicamentos, Insumos y Drogas, Raúl Siguas. El gobernador sostuvo que se pretende firmar convenios con los municipios para llegar con medicamentos a costo social.

Ica, 8 de febrero de 2023

Oficina Regional de Imagen Institucional